

20/11/2024 Fecha: Audiencia: Vpe: \$99.992 Vpe pág:

Vpe portada:

\$896.400 \$896.400

10.500 Tirada: 3.500 Difusión: 3.500 Ocupación: 11,15% Sección: LOCAL Frecuencia: 0

Pág: 11

Exportaciones de Ñuble crecieron 155% en septiembre

En septiembre de 2024, las exportaciones de Ñuble alcanzaron US\$ 96,5 millones, un 155,6% más respecto a igual mes de 2023, según el INE. El aumento confirma la tendencia de recuperación que

se observa desde enero de 2024.

El mayor dinamismo se debió principalmente al sector Industria, que con US\$ 93,7 millones, exhibió un alza interanual de 163,1%. En este sector, la rama "Alimentos" totalizó envíos por US\$ 29,9 millones, que cayó 5,2% en 12 meses; la rama "Forestales", que incluye madera, sumó US\$ 35,7 millones, con un alza de 1.267% en 12 meses; en tanto, "Resto de industria", con US\$ 28,1 millones, que incluye la celulosa, creció 1.849%.



Por otro lado, el sector Silvoagropecuario sumó envíos por US\$2,7 millones, con una expansión de 68,1%. En este sector, la rama agricultura, con envíos por US\$ 1,0 millón, aumentó 46,6%; mientras que, fruticultura, que sumó US\$ 0,7 millones, subió 81,4%

Así, la región suma nueve meses seguidos con variaciones positivas en el valor exportado. De esta forma, los envíos entre enero y septiembre de 2024 suman US\$1.026,0 millones, anotando un aumento interanual de 113,2%. Los principales destinos de los envíos de Ñuble, en septiembre, fueron Estados Unidos y China, con una participación de 28,8% y 20,7% respectivamente. Le sigue Corea del Sur, con un 8,4%.